
Sehr geehrte Frau Ministerin Oberhauser, 

sehr geehrter Herr Bundeskanzler Kern, 

  

ich möchte hiermit eine Stellungnahme zu den geplanten Änderungen des Tierschutzgesetzes und zur 

1. Tierhalteverordnung bzw. zum Ministerialentwurf betreffend Bundesgesetz, mit dem das 

Tierschutzgesetz geändert werden soll, abgeben. 

  

Der sehr ausgereifte und fachliche, praxistaugliche Entwurf wird trotz der großen Herausforderungen 

an die Tierhalter von mir begrüßt, da er ein klares Bekenntnis zum praktikablen Tierschutz ist. 

 

Unsere Tiere sind für uns sehr wertvoll.Daher sind wir auch um ihr Wohlergehen sehr besorgt. Bei der 

Ziegenenthornung sind wir bemüht, die Tiere vor Schmerzen zu schützen -Narkose durch Tierarzt ! 

In einer Herde mit hornlosen Tieren kommt es aber durch Tiere mit Hörnern immer wieder zu 

schweren Verletzungen! Das soll durch das Enthornen vermieden werden. 

 

Mit  freundlichen Grüßen 

Luise Unterberger 
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